

40.000 Euro für Vereine der Region: VereinsBooster – Die Sparkassen-Challenge

Die Sparkasse Hegau-Bodensee zieht eine positive Bilanz zu ihrem "VereinsBooster", der sich als ein herausragendes Beispiel für die Kraft der Gemeinschaft und den Einsatz für sozial verantwortliche Projekte erwiesen hat.

Die Challenge begann im Oktober mit einer eindrucksvollen Bewerbungsphase. "Über 40 Vereine haben sich mit innovativen Ideen und zukunftsweisenden Projekten beworben", berichtet Michael Wanke, Leiter Öffentlichkeitsarbeit der Sparkasse Hegau-Bodensee. Die Auswahl der 16 Vereine für die Voting-Phase sei eine Herausforderung gewesen, da die eingereichten Projekte ein so vielseitiges Engagement widerspiegelten, wovon jedes Anerkennung verdiene.

Die Resonanz in der zweiwöchigen Voting-Phase im November war überwältigend. "Wir konnten den Erfolg der Aktion schwer einschätzen, da es unsere erste Aktion dieser Art war. Aber definitiv haben die überwältigende Beteiligung und die Vielfältigkeit der Projekte unsere Erwartungen übertroffen," erklärt Juliane Jahn aus dem Öffentlichkeitsarbeits-Team der Sparkasse Hegau-Bodensee. Auf Instagram seien die "Likes" teilweise im Sekundentakt gestiegen. Auch die Abstimmung im Rahmen einer Ausstellung in der Singener Hauptstelle sei gut angenommen worden. Nach einem spannenden Wettbewerb stehen nun die Gewinner fest:

- Guggenmusik XPLOSIV Singen e.V.
- VfR Stockach 09 e.V.
- Bruderhof-Waldschrat-Zunft-1990 e.V.
- Schulförderverein der Sernatingen-Schule Bodman-Ludwigshafen e.V.
- 1. Bahnengolfclub-Singen e.V.
- Musikverein 1965 Bankholzen e.V.

Die sechs Gewinnerprojekte, die die meisten Stimmen erhalten haben, werden mit je 5.000 Euro aus einem Fördertopf von insgesamt 30.000 Euro unterstützt. Die Sparkasse Hegau-Bodensee ist stolz darauf, diese finanzielle Unterstützung bereitstellen zu können, um die Umsetzung dieser Projekte zu ermöglichen und das Ehrenamt vor Ort zu fördern.

Aufgrund des enormen Erfolgs und der beeindruckenden Resonanz hat sich die Sparkasse Hegau-Bodensee entschlossen, auch den restlichen zehn Vereinen der Voting-Phase Anerkennung zu erweisen. Jeder dieser Vereine wird eine Spende von 1.000 Euro für sein Projekt erhalten - als Zeichen der Wertschätzung für ihr Engagement und ihre Teilnahme an der Challenge. "Zu dem enormen Erfolg der Aktion hat jeder beigetragen und so hat auch jeder einen Gewinn verdient," so der Vorstandsvorsitzende, Dr. Alexander Endlich.



Aufgrund des großen Erfolgs plant die Sparkasse Hegau-Bodensee eine Wiederholung der Aktion im kommenden Jahr. Der Fokus bleibt darauf, die Region zu stärken und Herzensprojekte der Vereine zu fördern.



Auf dem Bild (v.l.n.r.): Dr. Alexander Endlich, Juliane Jahn. Aufnahme von: Nadine Schatz, Sparkasse Hegau-Bodensee.

Für Rückfragen stehen Ihnen zur Verfügung:



Ansprechpartner: Nico Winter

Vorstandsstab 07731/821-1020 Michael Wanke Leitung Öffentlichkeitsarbeit 07731/821-1030

Juliane Jahn Team Öffentlichkeitsarbeit 07731-821-2222